
Потребность красоты и творчества, воплощающего ее, неразлучна с человеком, без нее человек, 
может, не захотел бы жить на свете.                                                                                  Федор Достоевский.
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ПН, 23 августа: утро +60, вечер +140,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
СБ, 21 августа: утро +100, вечер +100,
ск. ветра - 3 м/с (С-В).
ВС, 22 августа: утро +50, вечер +140,
ск. ветра - 1 м/с (С-З).
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Страницы великой  
иСтории

23 августа исполнится 67 лет со дня 
разгрома советскими войсками не-
мецко-фашистских войск в Курской 
битве. Это была одна из крупнейших 
битв Великой Отечественной войны. 
В ходе нее наша армия сначала в обо-
ронительном сражении (5-11 июля 
1943 г.), а затем в контрнаступлении 
(12 июля – 23 августа 1943 г.) раз-
громила две крупные группировки 
фашистов.

В нашем районе сегодня проживают 
четыре участника Курской битвы: А.А. 
Нохрин, А.Е. Симутенков, В.К. Озорнин 
и В.Н. Пургин.

Полдневой  
ГазифицируетСя 

На прошлой неделе в поселке Пол-
дневом начались работы по газифика-
ции жилья и социальных объектов. По 
словам начальника управления Байнов-
ской сельской территории Н.В. Бурко-
вой, общая протяженность наружного 
газопровода низкого давления составит 
около трех километров. По состоянию 
на 19 августа, полкилометра газопровода 
уже построено.

Со следующей недели на улице и 
переулке Чкалова в Байнах, переведен-
ных на автономное газовое отопление, 
начнется заглубление водопровода.

идет Сбор вещей  
для ПоГорельцев

Центр социальной помощи семье 
и детям (ЦСПСиД) проводит акцию 
по сбору вещей для оказания помощи 
людям, пострадавшим от пожаров на 
территории РФ. Сбор вещей прово-
дится по адресу: г. Богданович, ул. 
Новая, 16-а, кабинет N 102, телефон 
– 2-20-79.

Напоминаем, что акцию по сбору 
вещей погорельцам объявило и Богда-
новичское отделение Всероссийского 
общества Красного Креста («НС»  
N 94 от 17 августа 2010 г.). Адрес от-
деления: ул. Свердлова, 10, телефон 
– 2-34-12. 

22 августа 1991 года над Белым домом 
в Москве впервые был официально поднят 
трехцветный российский флаг, заменивший в 
качестве государственного символа красное 
полотнище с серпом и молотом. 

Впервые бело-сине-красный флаг был 
поднят на первом русском военном корабле 
«Орел» в царствование Алексея Михайловича 
(годы правления 1645—1676). 

Законным же «отцом» триколора признан 
Петр I. Он издал Указ, согласно которому «на 
торговых всяких судах» должны поднимать 
бело-сине-красный флаг, сам начертал образец 
и определил порядок горизонтальных полос. 
Белый — благородство, синий — честность, 
красный — смелость и великодушие, присущие 
русским людям.

www.calend.ru.

22 августа - 
день Государственного флага рф

ежегодно 22 августа в россии от-
мечается день Государственного флага 
рф, установленный на основании указа 
Президента рф № 1714 от 20 августа 
1994 года «о дне Государственного флага 
российской федерации». 

 17 августа в рамках областного эта-
па конкурса Кунарское посетили члены 
областной комиссии – исполнительный 
директор некоммерческого партнер-
ства «Союз животноводов Урала» И.П. 
Стафеева и исполнительный директор 
Свердловского Союза сельских женщин 
Л.М. Перевалова. Сопровождала их член 
районной комиссии конкурса, начальник 
управления сельского хозяйства и продо-
вольствия Богдановичского и Сухоложско-
го районов О.П. Суфьянова.

На въезде в село со стороны Сибирско-
го тракта комиссия столкнулась с первым 
оригинальным цветником Кунарского, 
устроенным на зерновой сеялке, вышед-
шей из строя. Затем приезжие окунулись в 
настоящее «Царство цветов», как они поз-
же окрестили село, в котором побывали.

Начальник управления здешней сель-
ской территории В.И. Мартышкина пред-
ложила начать осмотр с посещения 
школьного двора, вход в который украшен 
подвесными вазонами с цветами. Мимо 
оригинально оформленной автобусной 
остановки, расположенной справа от во-
рот, гости прошли по школьной территории, 
осмотрев сад камней, цветочные клумбы, 
отделанные диким камнем, пришкольный 
участок и поддерживаемый в прекрасном 
состоянии памятник воинам 465 стрелко-
вого полка 167 Сумско-Киевской дважды 
Краснознаменной стрелковой дивизии, 
формировавшейся в Кунарском.

Вторым объектом осмотра стала тер-
ритория сельского детсада, в оформлении 
которой коллективом этого учреждения и 
лично В.И. Мартышкиной были воплоще-
ны самые фантастические задумки. Нач-
нем с того, что здесь имеется собственный 
«хоздвор», огороженный настоящим 
плетнем, с водоемчиком, фигурками до-
машних животных из древесных чурбачков 
и материи, с колодцем и пугалом. Один из 
цветников выполнен в форме фрегата с 
надутым парусом и живописно нарисован-
ным гордо развевающимся Андреевским 
флагом. Основой второго цветника послу-
жил старый автомобиль, разрисованный 
под глазастый паровозик из Ромашкина. 
Главная цветочная клумба выложена в 
форме половинки солнца с лучами, вы-
тянутыми в сторону входа. Совершенно 
оригинально использовано дерево, два 

Царство цветов - в кунарском

районный этап конкурса 
«лучшая сельская усадьба» 
остался позади. Победителями в 
нем вышли кунарцы: кунарская 
сельская территория и семья 
Мартыновых из этого села.

Окончание на 2-й стр.

комиссия осматривает территорию кунарского детского сада.

Фото А. КОлОсОвА.

Члены и сторонники партии призы-
вают неравнодушных свердловчан при-
соединиться к отрядам добровольцев и 
принять участие в тушении пожаров в 
регионе. Для более эффективного вза-
имодействия с местными отделениями 
партии по всей территории области был 
создан партийный оперативный штаб 
по содействию тушению природных по-
жаров, начальником которого стал член 
Президиума Политсовета Свердловского 
регионального отделения «Единой Рос-
сии» Виктор Шептий. 

- В наш штаб по содействию тушению 
природных пожаров вошли активные 
депутаты Палат Законодательного Со-
брания Свердловской области, имеющие 
опыт и ресурсы для ликвидации данной 
чрезвычайной ситуации, - сказал Виктор 
Шептий. - Основное направление ра-
боты – привлечение добровольцев для 
участия в тушении лесных пожаров. На 
сегодняшний день региональным отделе-

нием партии создан резерв в количестве 
более 1000 человек, более 300 из них 
уже участвуют непосредственно в борь-
бе с огнем, который угрожает не только 
экономике Свердловской области, но и 
является явной угрозой жизни и здоровью 
людей, их личному имуществу. 

Партийцы тушат пожары не только 
в своих территориях, но и оказывают 
помощь соседям. В основном задей-
ствованы в тушении небольших, так на-
зываемых «низовых» пожаров, с целью не 
дать таким пожарам разрастись и превра-
титься в крупные, для тушения которых 
требуются уже специальная техника и 
средства. Губернатор поставил задачу в 
короткие сроки в несколько раз увеличить 
количество добровольцев. 

- Свердловское региональное отде-
ление партии «Единая Россия», - под-
черкнул Виктор Шептий, - обращается 
ко всем неравнодушным уральцам, име-
ющим хорошее здоровье и достаточную 
физическую подготовку, с предложением 
включиться в работу по тушению природ-
ных пожаров. И  благодарим тех, кто уже 
откликнулся на нашу просьбу!

Телефон «горячей линии» опера-
тивного штаба Свердловского регио-
нального отделения партии «Единая 
Россия» - 8 (343) 257-83-61 (с 8.00 до 
22.00 ежедневно). 

По данным свердловского 
регионального отделения партии 

«Единая Россия». 

в борьбе с пожарами
актуально

Свердловское региональ-
ное отделение партии «единая 
россия» принимает активное 
участие в борьбе с природными 
пожарами.

С целью предотвращения пожаров с 5 
августа сотрудниками ОВД совместно с 
егерями и лесниками проводятся рейды 
по лесным массивам. Также совместно 
с сотрудниками МЧС проведены про-
филактические беседы на тему противо-
пожарной безопасности с жителями 
Кунарской и Ильинской сельских терри-

Милиция проводит рейды
торий. Кроме того, проверяются места 
массового отдыха: турбаза «Березка» и 
Паршинское водохранилище.

В ходе рейдов были обнаружены на-
рушения Правил пожарной безопасности, 
в связи с чем вынесено 86 предложений 
об их устранении.

Штаб ОвД.
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ствола которого растут из одного корня 
– оно оформлено в виде двух гламурных 
подружек.

Комиссия побывала на центральной 
площади села с памятником сельчанам, 
погибшим в Великой Отечественной войне. 
Его окружают голубые ели, рядом открытая 
беседка. У входа в магазин БПО установле-
ны скамейки и разноуровневые цветники.

Валентина Ивановна познакомила при-
езжих со своими главными единомышлен-
никами и помощниками в благоустройстве: 
директором школы Е.А. Асочаковой, за-
ведующей детсадом Г.И. Дружининой и 

Царство цветов - в кунарском
Окончание. Нач. на 1-й стр. сварщиком П.П. Белоусовым, выполняющим 

все работы по металлу. По отзывам В.И. 
Мартышкиной, Павел Павлович – настоящий 
мастер, у него золотые руки.

Затем гости проехали по улице Калини-
на, где на них неизгладимое впечатление 
произвели подвесные цветники на столбах 
электропередачи и образцовый порядок во 
дворах многоквартирных домов.

Экскурсия по селу завершилась визитом 
в усадьбу победителей районного конкурса. 
Гостей встретили хозяин – индивидуаль-
ный предприниматель Игорь Анатольевич 
Мартынов и его жена, художественный 
руководитель сельского ДК Светлана Алек-
сандровна.

Об этой семье и их усадьбе говорить мож-
но до бесконечности. За 10 лет, прошедших с 
переезда Мартыновых из Ревды в Кунарское, 
они привели в порядок купленный дом, пре-
вратив его в настоящую городскую квартиру 
улучшенной планировки. Во дворе выращен 
травяной газон, выстроена беседка с «золо-
тым петушком» в роли флюгера, оборудована 
зона отдыха с альпийскими горками, водо-
емом и декоративным мостиком.

В беседке установлены оригинальные 
кресла, выполненные хозяином из древес-
ных ветвей. Гостей, укрывшихся в беседке 
от разгулявшегося дождика, хозяева побало-
вали музыкой ретро, прокрутив на патефоне 
несколько пластинок, выпущенных в 30-е 

годы прошлого века.
Когда дождик поутих, Игорь Анатольевич 

произвел в честь гостей салют из самодель-
ной действующей модели 76-миллиметрово-
го орудия времен Великой Отечественной 
войны, которое вместе с моделью пулемета 
«Максим» установлено во дворе.

Хозяйка познакомила прибывших со сво-
им садовым участком, где она выращивает 
ягодные культуры, яблоки и вишню, а также с 
коллекцией живых фиалок и цветов, изготов-
ленных из бисера. Комиссия была в полном 
восхищении от увиденного и услышанного.

Будем надеяться на победу наших зем-
ляков в областном конкурсе.

А. КОлОсОв.

Уроженец села Юган Тюменской области 
Павел Егорович Урубков в Богданович попал 
не сразу. Его детство прошло среди лесов 
и рек Сургута. В голодные военные годы, 
на которые оно пришлось, мальчишки не 
сидели без дела в каникулы, а заменяли 
взрослых, ушедших на фронты Великой 
Отечественной. В 11 лет устроился работать 
на рыбзавод и наш герой. Вместе со своими 
сверстниками он чистил от коряг дно реки, 
а затем ставил сети на осетра и нельму 
– рыбин в рост человека.

Конец войны был ознаменован воз-
вращением с фронта старшей сестры, ее 
замужеством и переездом Павла в ее дом 
на житье. Жили они в селе Уват, районном 
центре Уватского района. После окончания 
десятилетки в 1947 году наш герой поступил 
на обучение в Тобольский зооветтехникум 
по специальности зоотехник. С животными 
Павел познакомился раньше, чем с рыбами 
– в 9-10-летнем возрасте он уже поработал 
подпаском. Так что с какой стороны под-
ходить к быку, а с какой к коню, он знал не 
понаслышке.

В 1950 году он окончил техникум и по 

распределению был направлен в Новоза-
имский район зоотехником по коневодству. 
В те далекие годы лошади были основной 
тягловой силой на перевозках ближней и 
средней дальности. В Новозаимском районе 
в колхозах разводили першеронов, русских 
тяжеловозов и орловских рысаков. Вопро-
сами по их разведению и содержанию за-
нимался молодой зоотехник Павел Урубков 
до самого призыва на срочную службу.

После демобилизации П.Е. Урубков вер-
нулся в Уват и был назначен зоотехником 
МТС в колхозе «Верный путь». В те годы 
все специалисты сельского хозяйства, в 
том числе и те, кто работал в колхозах, 
состояли в штатах машинно-тракторных 
станций (МТС).

– С кормами в наших краях всегда было 
трудно, – отмечает Павел Егорович. – У нас 
в Тюменской области леса, реки да боло-
та, траве расти негде, коров доводилось 
кормить ветками тальника и верхушками 
болотных кочек, сдобренными посыпкой.

В 1957 году, когда МТС упразднили, Па-
вел Егорович со своей женой Аллой Иванов-
ной, уроженкой села Измоденово, и двумя 
детьми переехал в Свердловскую область, 
поступил на работу в госплемобъединение 
и был направлен участковым зоотехником в 
Богдановичский район.

Последующие 35 лет жизни П.Е. Урубкова 
неразрывно связаны с животноводством 
нашего района. Это было время коренного 
улучшения дойного стада на базе активиза-
ции племенной работы.

– Когда я приехал в Богданович, – вспо-
минает Павел Егорович, – чистопородного 
КРС здесь почти не было. В дойных корпусах 
молочно-товарных ферм стойла занимали 
коровы, являвшиеся помесью местного 

скота с «Тагильской» породой.
План надоев молока на 1958 год в Богда-

новичском районе предусматривал получить 
от одной фуражной коровы на колхозных 
фермах по 1500 килограммов молока, а на 
фермах совхозов и приусадебных хозяйств 
аж по 2500 килограммов! Маломощных полу-
кровок, дававших такие «рекордные» надои, 
было решено заменить на чистокровный 
скот «Уральской черно-пестрой» породы.

Работа по улучшению породы дойного ста-
да целого района, имевшего в ту пору десять 
тысяч коров, растянулась на долгие годы.

 В 1978 году Павла Егоровича назначили 
главным зоотехником района, что позволило 
ему еще более активизировать племенную 
работу. И усилия начали приносить плоды: 
продуктивность дойного стада, «маячившая» 
у отметки в три тысячи килограммов, за де-
вять лет выросла до 4100 килограммов. В 
Свердловской области рубеж в четыре тысячи 
кило был впервые преодолен животноводами 
Богдановичского района. Кроме молочного 
животноводства, много внимания уделялось 
и разведению мясных пород КРС. В Богдано-
виче появились «Абердин-ангусы», «Шарале» 
и «Шертгорны», на откорме набиравшие за 
сутки до 1500 граммов живого веса и имевшие 
«мраморное» мясо с жировыми прослойками. 
Это в колхозе имени Свердлова. А в среднем 
бычки на откорме набирали по 1000 граммов 
ежесуточно, численность мясного поголовья 
выросла до численности поголовья коров.

Правительство не скупилось на награды 
передовикам. Заслуги П.Е. Урубкова были 
отмечены знаками победителя соцсоревно-
вания четырех пятилеток подряд. В 1984 году 
ему вручили медаль «За преобразование 
Нечерноземья РСФСР», а в 1992 году - «За 
доблестный труд в Великой Отечественной 

войне 1941-1945 гг.». В том же году Павел 
Егорович ушел на заслуженный отдых, его 
дело продолжила его ученица и соратница 
М.Г. Лобанова.

Сегодня богдановичские животноводы 
преодолели очередной рубеж продуктив-
ности дойного стада – в пять тысяч кило-
граммов. Наш городской округ не уступает 
позиций, завоеванных в 80-е годы, годы 
работы Павла Егоровича Урубкова. Его 
знают и помнят все.

20 августа нашему герою исполнилось 80 
лет, коллеги и руководство ГО Богданович по-
здравили его с этим событием. Редакция «НС» 
присоединяется к этим поздравлениям.

А. МихАйлОв.
Фото автора. 

юБилеи

большое видится на расстоянии. 
такую пословицу люди придумали 
не зря: только по прошествии де-
сятков лет можно понять, насколь-
ко значим для общества человек, 
его жизнь и дела. и относится это 
к каждому из нас.

главное дело жизни Павла урубкова

Готовиться к новому учебному году в 
БПТ начали загодя. Тем более что пред-
стояло провести немало работ.

Как рассказала заместитель директора 
БПТ по административно-хозяйственной 
работе Т.В. Чудотворова, 16 мая при 
опрессовке наружной системы отопления 
на Гагарина, 10, был обнаружен порыв 
трубопровода. Потребовалась замена 
труб на участке длиной более 350 метров 
(от учебного корпуса до общежития на 
Ленина, 5).

Подрядчиком выступило ООО «Урал-
БиоГаз» из Сухого Лога. К работам стро-
ители приступили с июля. По отзывам 
Татьяны Владимировны Чудотворовой, 
трудятся они оперативно и качественно. 
На сегодняшний день 60 процентов работ 

уже проведено, оставшееся предстоит 
завершить к 15 сентября, к началу ото-
пительного сезона.

– Большую организационную работу в 
этом плане провел директор нашего поли-
техникума Сергей Михайлович Звягинцев, 
– отмечает Татьяна Владимировна, – с 
мая по июнь он решал в минобразовании 

области вопросы, связанные с финанси-
рованием капитального ремонта наруж-
ной системы отопления. В итоге на ремонт 
теплотрассы из областного бюджета вы-
делен миллион 36 тысяч рублей.

Остальные работы в БПТ ведутся за 
счет собственных внебюджетных средств. 
В корпусе на Гагарина и учебных мастер-

ских на 17 августа уже было отремонти-
ровано четыре кабинета и лаборатории 
(проведены побелка, покраска, монтаж 
светильников в соответствии с требова-
ниями СанПиНа), в двух лабораториях 
работы еще продолжались. В корпусе на 
Партизанской, 9, проведен косметический 
ремонт трех кабинетов, готовилась сто-
ловая. Помимо этого, в обоих корпусах 
проведена побелка-покраска коридоров, 
лестничных маршей, санузлов.

Нынче ремонт ведется и в общежитии 
на Ленина, 5. Учащиеся политехникума 
будут проживать в этом учебном году 
здесь, а не в общежитии на ул. Степана 
Разина, 58-а, как было в прежние годы. С 
этой целью на Ленина, 5, ведется косме-
тический ремонт помещений и коридоров 
на втором и третьем этажах. Необходимо 
подготовить комнаты для 50 учащихся.

Все ремонтные работы политехникум 
проводит своими силами. Особое стара-
ние в работе, по словам Т.В. Чудотворо-
вой, проявляют уборщицы Н.А. Булдако-
ва, Г.В. Осинцева, Э.В. Малютина, Т.И. 
Шельпякова и техник по обслуживанию 
зданий Л.А. Флягина.

1 сентября политехникум традиционно 
распахнет свои двери. В этом году в обо-
их его корпусах будет обучаться порядка 
800 учащихся.

с. сОбОлЕвА.
Фото автора. 

лето-2010

20 августа в богдановичском 
политехникуме был подписан па-
спорт готовности образовательного 
учреждения к 2010/2011 учебному 
году. Специалисты ростехнадзора, 
Госпожнадзора, роспотребнадзора 
подписали его практически без 
замечаний.

Политехникум готовится к учебному году

П.е. урубков.

капитальный ремонт наружной системы отопления на Гагарина, 10, ведут строители 
ооо «уралбиоГаз». на снимке и.в. копылов.
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Страничка 
для молодых, 

активных, 
перСпективных

Ведущая  
Выпуска  

е. пасюкоВа.

Когда все только начиналось, в цехе было 
всего две ручных швейных машинки. Работали 
на них. Со временем начали обустраиваться. 
Одну машинку подарил глава нашего ГО А.А. 
Быков, еще одну подарили на праздновании 
Дня города. Так постепенно маленькая мастер-
ская превратилась в швейный цех.

Здесь ребята шьют ростовые куклы, костю-
мы для байновских творческих коллективов, 
также юные швеи выполняют социальные 
заказы. Например, к 65-летию Победы шили 
халаты и постельное белье для ветеранов 
Великой Отечественной войны. Для военно-па-
триотического клуба «Спецназ-юниор» сшили 
80 камуфляжных костюмов. Эти заказы были 
одними из самых крупных.

 Девочки сшили костюмы для праздничной 
колонны СПК «Колхоз имени Свердлова», 
которая участвовала в карнавальном шествии 
на Дне города-2008. Можно сказать, нарядили 
всю колонну.

 Конечно же, эта работа требует большого 
терпения и усидчивости, но юные швеи с до-
стоинством с нею справляются. Да и нравится 
им трудиться.

 – Здесь многому можно научиться, в том 
числе швейному мастерству, – говорит одна 

из рукодельниц Кристина Черепкова. – Думаю, 
что в будущем это может пригодиться. А еще 
мы здесь деньги зарабатываем, и это тоже 
немаловажно.

Надо отметить, что те, кто здесь работают, 
не только получают зарплату, но и зараба-
тывают трудовой стаж. Трудятся ребята под 
руководством Н.В. Пахалуевой и Е.В. Пановой, 
являющихся идейными вдохновителями этой 
маленькой швейной мастерской. Наталья Ва-
сильевна рассказала, что помнит всех ребят, 
которые когда-то работали здесь. Многие из 
них стали профессиональными швеями, не-
которые сегодня постигают азы этой профессии 
в учебных учреждениях Свердловской области. 
Бывший ученик швейного цеха Денис Казанцев 
сейчас учится в Санкт-Петербурге на дизайне-
ра одежды и изучает историю моды.

– За время моей работы я выпустила четыре 
поколения, – поделилась Наталья Васильевна. 
– Помню всех, многие сейчас приходят, инте-
ресуются, как у нас дела, о себе рассказывают. 
Такой цех, как у нас, дает возможность не 
только заработать и научиться шить, для 
многих он становится стартовой площадкой в 
будущую жизнь.

В этой трудовой смене есть мальчик с огра-
ниченными возможностями здоровья, зовут его 
Женя Пургин. Он приходит на работу вместе 
с мамой.

 – Мне очень нравится здесь, – поделился 
он. – Я крашу разные вещи, помогаю делать 
декорации. Делаю все, о чем просят. Здесь 
намного интереснее и веселее, чем дома. Мне 
здесь хорошо.

Действительно, здесь, в мастерской, про-
исходит, можно сказать, волшебство: обычную 
ткань превращают в красивые вещи, умелые 
руки мастериц из ничего делают чудо.

Здесь тепло, уютно, и за веселыми разгово-
рами дружно идет работа.

трудоустройство

в декабре 2003 года на базе бай-
новского дк был создан швейный 
цех молодежной биржи труда. здесь 
трудятся подростки от 14 до 18 лет. 
в основном это дети из многодетных 
и малообеспеченных семей, а также 
имеющие ограниченные возможности 
здоровья.

умелые руки - 
не для скуки

Проект концепции предполагает вы-
страивание единой системы управления 

молодежной политики по схеме «область-
муниципалитет», создание сети учрежде-
ний, оказывающих услуги молодежи на 
современном уровне, а также привлечение 
самой молодежи к реализации задач по 
развитию Свердловской области.

На собрании было предложено разра-
ботать единую целевую программу, в ходе 
которой будут реализовываться проекты, 
созданные членами Совета молодежи.

 Затем разговор зашел о плане прове-
дения фестиваля творчества работающей 
молодежи. Срок проведения его пока не 
определен.

Обсуждение этих и других вопросов 
проходило в форме дружеской беседы. 
Каждый мог высказать свое мнение, вы-
двинуть предложение. 

Девятый класс – это всегда очень от-
ветственно. Окончив его, мы, выпускники, 
решаем, с чем связать свою жизнь, заду-
мываемся о будущем образовании. Я бы 
назвала девятый класс первым важным 
шагом на жизненном пути. Первое испы-
тание на прочность – экзамены.

С одной стороны, экзамены и подготовка 
к ним – долгий, требующий сил процесс.

Но, с другой стороны, экзамены имеют 
много преимуществ. Во-первых, они дают 
возможность оценить свои силы. Во-вто-
рых, укрепляют знания в выбранных пред-
метах. В-третьих, позволяют проверить 
себя в сложных ситуациях.

Класс, в котором я училась – 9 класс 
школы N 3, достойно справился с испыта-
нием, все остались довольны результатами 
экзаменов.

 Многие считают, что наиболее важным 
и решающим этапом в выборе жизненного 
пути является одиннадцатый класс, но ведь 
девятый класс тоже играет немаловажную 
роль в жизни каждого выпускника.

Вспоминая годы, проведенные за 
школьной партой, слезы невольно наво-
рачиваются на глаза: за это время школа 
стала нам родной. И поэтому я хочу при-
звать будущих школьников ценить каждую 
минуту, проведенную в школе, ведь это 
удивительное время для воплощения в 
жизнь амбиций и мечтаний.

А. ПуШКАРЕвА,
г. богданович. 

«Является ли лето для молодых ма-
ленькой жизнью?» – решили мы задать 
вопрос нашей молодежи. Ответы получили 
следующие.

Станислав Воробьев, 16 лет:
– Да, реально, лето – это маленькая 

жизнь. За три месяца очень много всего 
происходит. Я с друзьями ездил путеше-
ствовать на машинах. Целую неделю мы 
жили «дикарями». Еще не раз ездили 
купаться на Рефтинское водохранилище. К 
тому же я успел и подзаработать. В общем, 
жизнь кипела и била ключом. В принципе, 
это происходит круглый год, но летом ка-
жется, что время идет быстрее и хочется 
успеть сделать многое.

Ангелина Николаева, 17 лет:
– Кроме выпускных экзаменов и по-

ступления в институт, я успела сделать 
немало. И, можно сказать, прожила очень 
интересную жизнь. Думаю, что летом 
время идет быстрее. А в детстве оно 
вообще пролетало незаметно. Да, лето 
– это маленькая жизнь, в течение которой 
хочется набраться энергии на предстоящий 
учебный или рабочий год. Хорошо, что 

есть лето.
Михаил Измайлов, 20 лет:
– Раньше, когда слышал фразу из песни 

Олега Митяева «…лето – это маленькая 
жизнь», то задумывался над тем, как это 
может быть. Эта песня совсем не о лете, 
но строчка «цепляет». Сейчас я обратил 
внимание на то, что почему-то именно 
летом жизнь начинает «кипеть». Именно 
в это время года начинаются каникулы и 
отпуска. Все стараются прожить лето с 
пользой. Я тоже именно летом стараюсь 
и отдохнуть с друзьями, и сделать то, что 
постоянно откладывал «на потом». Ну, на-
пример, этим летом я сделал предложение 
своей любимой девушке, в сентябре у нас 
свадьба. Для меня эта летняя маленькая 
жизнь самая замечательная.

Ксения Боровских, 17 лет:
– Интересное предположение, что лето 

– это маленькая жизнь. Я, если честно, 
никогда об этом не задумывалась. Просто 
всегда радовалась тому, что оно наступает. 
Летом начинаются каникулы, раньше я 
уезжала отдыхать к бабушке в деревню. 
Там жизнь идет тихо и размеренно. Мож-
но сказать, я не замечала, как проходили 
мои каникулы. Было весело, интересно, 
казалось, что все еще впереди. Сейчас я 
тоже езжу к бабушке, но нет уже детских 
впечатлений и восторга. В этом году «моя 
маленькая жизнь» прошла в хлопотах: 
экзамены, экзамены и еще раз экзамены. 
Но я не считаю, что время прошло даром. 
Я заложила еще один кирпичик в строи-
тельство своей будущей жизни. 

Проекты

Молодежь планирует  
будущее

Состоялось очередное собра-
ние Совета молодежи, создан-
ного при главе нашего Го. на 
повестке дня было несколько 
вопросов. один из них – обсуж-
дение разрабатываемой в обла-
сти концепции государственной 
молодежной политики.

Мысли вслух

чудесные годы

оПрос

лето – маленькая жизнь

вот и лето подходит к концу. 
Скоро осень. для многих взрос-
лых лето – это целая жизнь. а 
для молодежи?

Из сообщений на форуме о летнем 
отдыхе:

Съездил на Байкал. Обалдел два 
раза: от природы и от плацкартного купе.

Очень понравился Московский зоо-
парк. Отдыхали там с сыном две недели.

Девушка ищет пару для поездки в 
Тугулым к родителям на всю жизнь.

Россияне! Айда в Болгарию отдыхать 









все сразу! Будет весело.
Сплавлялся на плотах по Чусовой. 

Кайф! При прохождении порогов, правда, 
уносит стаканчики, но если их привязывать, 
то кайф!

Объявление в санатории:
– Господа отдыхающие, фотограф ждет 

вас на фоне санатория. Кто не сфотографи-
руется, тот уедет от нас без памяти. 

В двери торчит записка администрато-
ра: «Вам разрешено жить еще только одни 
сутки. После этого ничем помочь не смогу». 







юМор

отдых с приколом 
н.в. Пахалуева внимательно следит за работой одной из учениц а. Мазуриной.
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Дрокина Михаила Михайловича по-
здравляем с юбилеем, 60-летием!
Юбилейная дата всегда страшновата, 
Но только об этом  не надо тужить, 
Тридцать плюс тридцать — не так уж и много,
Желаем три раза по столько прожить!

Жена, дочь, зять, внуки.
Дорогого зятя измоденова сергея 

Павловича поздравляю с юбилеем!
В юбилейный твой день рождения
Пожелания самые лучшие:
И здоровья, и настроения,
И семейного благополучия.

Нэлли Андреевна.
Поздравляем с юбилеем - 75-летием 

- Гаврилюк Евгению степановну!
С юбилеем поздравляем 
И хотим, как всегда, пожелать:
Быть здоровой и веселой,
Лет своих не замечать.
Пусть болезни и печали 

Превращаются в ничто,
И сердечно мы желаем
Здесь прожить ещё лет сто.

Муж, дочь, зять, внучки и правнук.
Поздравляем Полуяктову Галину ива-

новну с юбилеем, 80-летием!
Единственной, родной, неповторимой
Мы в этот день спасибо говорим.
За доброту и сердце золотое
Мы, мама милая, тебя благодарим!
Пусть годы не старят тебя никогда, 
Мы, дети и внуки, все любим тебя!
Желаем здоровья, желаем добра,
Живи долго-долго, ты всем нам нужна.

Родные.
Дорогую, любимую Черданцеву Га-

лину Александровну поздравляем с 
юбилеем!
И не страшны тебе года,
Хоть волосы седые,
Коль сохранила навсегда
Все чувства молодыми. 

Рецептов долголетья нет,
Однако все о нём мечтаем, 
Здоровья, счастья, многих лет
От всей души тебе желаем!

дети, внучки, правнучка.
Поздравляю свою любимую жену Дё-

мину ларису Михайловну с юбилеем! 
Ты рядом, и всё прекрасно:
И дождь, и холодный ветер.
Спасибо тебе, родная, 
За то, что ты есть на свете.
Мы рядом, а ведь могли бы
Друг друга совсем не встретить,
Спасибо тебе, родная,
За то, что ты есть на свете!
Я очень сильно тебя люблю.

Твой муж.
Поздравляем дорогую, любимую мамоч-

ку Дёмину ларису Михайловну с юбилеем!
Мамочка наша родная,
Эти нежные строки - тебе,
Самой милой и самой красивой,

Самой доброй на этой земле.
Пусть печали в наш дом не заходят,
Пусть болезни пройдут стороной,
Мы весь мир уместили б в ладони
И тебе подарили одной.
Но и этого было бы мало,
Чтоб воздать за твою доброту.
Мы всю жизнь, наша милая мама, 
Пред тобой в неоплатном долгу.

Мамочка, мы тебя очень любим, спасибо 
тебе за всё.

Ты у нас самая лучшая мама на свете, мы 
это знаем точно!

Твои дети.
Поздравляем Руденко Наталью Пе-

тровну с юбилеем!
Мамочка наша, родная, любимая,
Бабушка славная, незаменимая!
С юбилеем тебя поздравляем,
Всяческих благ в твоей жизни  желаем.
Целуем мы добрые, славные руки, 
С любовью к тебе, твои дети и внуки.

 Банниковы, дьяковы.

Поздравляю любимого сына Кряжевских Дениса с 20-летием!
Желаю, чтоб счастье тебе улыбалось, 
Чтоб жизнь проходила светло,
Чтоб только хорошее в жизни встречалось,
Плохое ушло далеко-далеко.

 Мама.

23 августа 2010 
года исполнится 10 
лет, как нет с нами 
дорогого сына Коро-
бицина валентина 
сергеевича.

Пусть будет земля пухом и веч-
ный покой, и вечная память.

Кто знал, помяните его вместе 
с нами.

 Родные.

Продаю 
1/2 коттеджа (с. Грязновское, ул. Молодёж-

ная, 3 комнаты, 71 кв. м, газ, вода, автономное 
отопление, придомовой участок земли 6 соток, 
цена рыночная). Телефон - 8-902-449-44-91.

свинину (нежирная, под заказ). Телефон 
- 8-903-083-79-80.

оао «российские железные дороги» проводит открытый по составу участников и по форме 
подачи предложений  по цене аукцион № 298 по продаже недвижимого имущества

Помещение, расположенное в здании, общей площадью 888,1 кв.м. Адрес: 
Свердловская область, г. Богданович, ул. Гагарина, д. 34. Начальная цена 8210440 
руб. с НДС.

Аукцион состоится 14 сентября 2010 г., в 14:30 час. (приём заявок до 10:00 час. 
30 августа 2010г.). Время местное.

Место проведения аукциона: 620013, г. Екатеринбург, ул. Челюскинцев, 
д.11, каб. 262 (приём заявок в кабинете 239). Подробная информация 
на сайтах: www.rzd.ru, www.property.rzd.ru  (разделы «Сделки 
с недвижимостью», «Тендеры»). 

Тел. в Екатеринбурге: (343) 380-18-39, 358-59-19, 
факс 358-35-47, 358-59-19.

На указанных сайтах также размещена информация 
обо всех аукционах по сделкам с недвижимостью,  

проводимых ОАО «РЖД».
Реклама

Гу “богдановичский центр занято-
сти” окажет адреСную Поддержку 
ГражданаМ, переезжающим в другую 
местность с целью трудоустройства. 

адресная поддержка - это возмещение центром занятости транспортных рас-
ходов, выплата суточных, возмещение расходов по найму жилого помещения.

Более подробную информацию можно получить  
в Центре занятости: ул. Мира, 5,  кабинет № 12,  телефон - 2-33-60.

Реклама

Продаю дрова 
(квартирник и колотые,  

смешанные, берёза + осина). 
Телефон - 8-912-693-88-25.

Реклама

Реклама

Администрация городского округа Богданович 
приглашает посетить и принять участие в 

VIII межрегиональной выставке-ярмарке 
«Ирбитская ярмарка», которая пройдет 28-29 
августа 2010 года в городе Ирбите во Дворце 
культуры «Современник» по ул. Свердлова.  

Основные разделы выставки-ярмарки: 
сельскохозяйственная продукция, оборудо-
вание и технологии для агропромышленного 
комплекса, фермерских хозяйств, личных 
подсобных хозяйств,
комбикорма,
животноводство,
садоводство и растениеводство,
машиностроение: продукция и оборудова-
ние для нужд сельского хозяйства,
строительные технологии и материалы,
товары народного потребления и продукты 
питания,
жилищно-коммунальное хозяйство,
ресурсосбережение,
энергосберегающие технологии и мате-
риалы,
услуги для жизнеобеспечения городского 
хозяйства,

















медицина, 
изделия народных промыслов.
В программе выставки-ярмарки: деловые 

встречи, презентации, конкурсы по номинациям. 
Участники выставки имеют право вести продажу 
своей продукции, заключать контракты и ком-
мерческие сделки согласно законодательству 
и таможенным правилам России.

В рамках выставки пройдут:
III деловая встреча международного тури-

стического проекта «Великий чайный путь», 
проект посвящен Великой чайной культуре 
Урала, 

открытый Чемпионат Восточного управлен-
ческого округа по парикмахерскому искусству.

Возможно участие предприятий на коллек-
тивном стенде. Для торгующих организаций 
предусмотрена торговля с машин.

По вопросам участия обращаться в Ураль-
скую торгово-промышленную палату: 620144,  
г. Екатеринбург, ул. Народной Воли, 19-а. Теле-
фон/факс: (343) 214-87-40, e-mail: expo1@ucci.
ur.ru, WEB: http://ucci.ur.ru




Этим постановлением было незаконно 
прекращено исполнительное производство 
по взысканию кредитной задолженности с 
жительницы Богдановича Е. Незнановой, а вся 
долговая нагрузка фактически необоснованно 

перекладывалась на поручителя – пенсионер-
ку Н. Удачину, страдающую онкологическим 
заболеванием. Официальная информация о 
мерах прокурорского реагирования поступила 
в Антикоррупционный комитет по Свердлов-
ской области из отдела по надзору за соблюде-
нием федерального законодательства, прав и 
свобод граждан областной прокуратуры.

Основанием для проверки стала жалоба 
Н. Удачиной, которая обратилась за право-
вой защитой в Антикоррупционный комитет 
по Свердловской области. Женщина сооб-
щила, что еще в 2003 году согласилась по 
недостоверной справке о доходах выступить 
поручителем в Богдановичском отделении 
Сбербанка № 7216 для предоставления 

кредита другой жительнице города – Е. 
Незнановой. В итоге Незнанова получила 
кредит на сумму 265 тыс. рублей. 

«Незнанова же, получив деньги, скрылась, 
- указала заявительница. - В настоящее время 
она не скрывается, но и не платит кредит. Все 
обязательства по погашению возложены на 
меня и второго поручителя». В 2006 году Бог-
дановичский городской суд удовлетворил ис-
ковые требования Сбербанка РФ о взыскании 
с Незнановой и ее поручителей солидарно де-
нежной суммы в размере 393 тыс. 250 рублей. 
Но в итоге судебные приставы-исполнители 
Богдановичского отдела УФССП наложили 
взыскание на пенсию Удачиной, а в отноше-
нии самой заемщицы Незнановой прекратили 

исполнительное производство под предлогом 
«невозможности взыскания долга».

«Изучение материалов исполнительного 
производства показало, что это постановле-
ние об окончании исполнительного произ-
водства вынесено необоснованно, ущемляет 
права и законные интересы заявительницы», 
- пояснил председатель Антикоррупционного 
комитета по Свердловской области Л. Андре-
ев. В этой связи Богдановичский городской 
прокурор принес протест на постановление 
об окончании исполнительного производства 
в отношении Незнановой.

Пресс-служба  
Антикоррупционного комитета  

по свердловской области.

Поручитель обратился с жалобой

богдановичский городской про-
курор и. Переходенко принес про-
тест на постановление районного 
отдела управления федеральной 
службы судебных приставов. 


